

Dupla estelar del voleibol de playa cubano por el oro en su estreno en circuito mundial



La dupla de Sergio González y Nivaldo Díaz discutirá el oro en su estreno en el circuito mundial de voleibol de playa, al imponerse a la pareja de Letonia de Kusti Nolvak y Mart Tiisaar en las semifinales de la cuarta parada de la lid, que se disputa en Malasia.

Sergio y Nivaldo, quintos en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro-2016 y novenos en el Mundial de 2015, tuvieron que venir de abajo ante los letones, para seguir mostrando una progresión notable en su carrera.

Los parciales del triunfo fueron de 19-21, 21-13 y 15-13, según el sitio web de la FIVB.

En su camino a la final, los alumnos de Leonides Regueiferos y Francis Alvarez Cutiño, ubicados en el lugar 63 del ranking mundial, vencieron antes a las parejas de David MacKenzie y Andrew Dentler, de Estados Unidos, y a los españoles Christian García y Raúl Mesa, en ambos casos 2-0.

Ahora los cubanos, que enamoraron a la afición cubana con su sobresaliente actuación en Rio, esperan por el ganador de la otra semifinal entre los serbios Kolaric-Klasanic y los austríacos Schnetzer-Eglseer

para discutir la medalla de oro.

El voleibol de playa es uno de los deportes que mejores resultados ha tenido en la isla en los últimos tiempos. La semana anterior dos duplas cubanas también se impusieron en su estreno en el circuito de la zona Norceca, en La Paz, México.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/127143-dupla-estelar-del-voleibol-de-playa-cubano-por-el-oro-en-su-estreno-en-circuito-mundial>



Radio Habana Cuba